

Protokoll der 96. ordentlichen Delegiertenversammlung des Thurgau Cycling

Freitag, 08. März 2019 – Rest. Zum Trauben in Weinfelden

Der scheidende Thurgau Cycling Präsident Werner Gremlich begrüsst alle Gäste und Delegierten im Namen des Vorstandes zu seiner letzten Delegiertenversammlung im Restaurant Zum Trauben in Weinfelden.

Traktanden:

1. Begrüssung und Appell
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der DV vom 09. März 2018 in Weinfelden
4. Jahresberichte
5. Jahresrechnung Revisorenbericht
6. Budget
7. „Das Wort gehört unseren Gästen“
8. Wahlen
9. Sportprogramm 2019
10. Wahl des Ortes nächsten Delegiertenversammlung
11. Verschiedenes

Traktandum 1 – Begrüssung/Appell

Vorstand	Marianne Germann
	Werner Gremlich
	Christian Arenz
	Heribert Weber
	Markus Rüegg
	Alex Graf
Sektionen	Roland Kutruff, RV Arbon
	Roger Christen, RV Arbon

Stefan Vontobel, MRSV Frauenfeld

Alex Frei, VC Fischingen

Heinz Mohn, VMC Märstetten

Stefan Bögli, VC Bürglen

Jürgen Stauder, RMV Amriswil

Ehrenmitglieder

Hans Ulrich Zeller, Ehrenpräsident

Martin Bärtsch

Nuba Krapf

Gäste

Gregor Gut, IBRMV

Martin Leemann, TG Sportamt

Rainer Schalch, VTS

Anwesende:

7 Delegierte aus 6 Sektionen

3 Ehrenmitglieder

6 Vorstandsmitglieder

16 Stimmberechtigte

9 absolutes Mehr

Traktandum 2 – Wahl der Stimmenzähler

Alex Frei wird einstimmig gewählt.

Traktandum 3 - Protokoll der DV vom 09. März 2018

Das Protokoll ist im Jahresbericht enthalten. Es werden keine Änderungswünsche oder Ergänzungen verlangt.

Traktandum 4 – Jahresberichte

Markus Rüegg, BMX Flying Tigers erzählt von der BMX Erfolgstory was Bahn in Weinfelden und die Erfolge der Fahrer anbetrifft. Er bedankt sich bei Allen für die Unterstützung für das Projekt BMX Bahn in Weinfelden.

Die Jahresberichte wurden einstimmig genehmigt. Diese sind auf der neuen Homepage ersichtlich unter www.thurgaucycling.ch.

Traktandum 5 – Jahresrechnung

Heribert Weber präsentiert die Jahresrechnung 18, welche ein Vorschlag von CHF 717.- hervorbrachte. Das Verbandskapital per 01.01.2018 beträgt CHF 13`119.-

Der Revisor Roger Christen verliest den Revisorenbericht und stellt den Antrag auf Entlastung des Kassiers, welchem von der Versammlung einstimmig entsprochen wird. Herzlichen Dank an Heribert Weber für die sauber geführte Rechnung.

Traktandum 6 – Budget

Das Budget rechnet mit Einnahmen von CHF 18`463.- und Ausgaben von CHF 18`330.- Dies ergibt einen Vorschlag von CHF 133! Das Budget wird einstimmig angenommen.

Martin Leemann vom Sportamt bemängelt, dass die CHF 3000.- welche separat an den Hallenradsport bezahlt werden, nirgends aufgeführt seien. Der Kassier Heri Weber kennt nichts von dieser Zahlung. M. Leemann will dieser Sache Intern nachgehen!

Traktandum 7 - Das Wort gehört unseren Gästen

Martin Leemann berichtet, dass über 1/5 aller ausgeschütteten Gelder, ca. CHF 40`000.- an die erfolgreichen Fahrer des Verbandes ausbezahlt werden.

Im nächsten Jahr ist mit einem Zuschuss von CHF 21`000.- zu rechnen.

Damit die BMX Bahn in Weinfelden mit einer geeigneten Beleuchtung ausgestattet werden kann unterstützt das Sportamt das Projekt mit CHF 10`000.-. TG Cycling beteiligt sich hier ebenfalls mit CHF 10`000.- Die restlichen CHF 60`000.- werden von der Stadt Weinfelden beglichen.

Gregor Gut überbringt Grüsse vom IBRMV Präsident Heinz Schläpfer. Er bemängelt aber auch, dass die einheimischen Fahrer IBRMV-Radrennen eher meiden und lieber in fernen Gefilden Rennen bestreiten.

Traktandum 8 – Wahlen

Christian Arbenz stellt sich als Präsident zur Verfügung und wird mit Applaus gewählt.

Auch der übrige Vorstand wurde mit Applaus bestätigt.

Traktandum 9 – Sportprogramm 2019

Bis dato sind folgende Veranstaltungen präsent:

29. + 30. Juni	SM Radquer	VC Fischingen
29. + 30. Juni	D SM Meisterschaft BMX	BMX-Club Flying Tigers
06. Juli	SM all	BMX-Club Flying Tigers
07. Juli	Swiss CUP 5	BMX-Club Flying Tigers

Die Daten finden sich auf der neuen Homepage www.thurgaucycling.ch.

Traktandum 10 – Wahl des Ortes der nächsten Delegiertenversammlung

Datum und Ort wird zu einem späteren Zeitpunkt vom neuen Präsidenten bekanntgegeben.

Traktandum 11 – Verschiedenes

Martin Leemann beantwortet die Frage nach der Geldverteilung von Swisslos:

81% geht an Kultur, 19% geht an den Sport

Er appelliert an die Delegierten, dass sie so viele Lose wie möglich im KT. Thurgau kaufen sollen.

Martin Bärtsch würdigt die Leistung von Werner Gremlich für den Verband. Dafür erhalten er und der scheidende Präsident viel Applaus.

Schluss der Versammlung 21:40 Uhr

Der Aktuar

Alex Graf,

Burgstall, 30. Oktober 2019